

修中だより 8・9月号

令和2年8月24日
京都市立修学院中学校
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=203005>

Eメールアドレス syugakuin-c@edu.city.kyoto.jp

2学期がスタートしました！

例年より短い23日間の夏休みが終了し、いよいよ本日から2学期が始まりました。今年の夏は、新型コロナウィルス感染症拡大防止対策をはじめ、猛暑日が続く中、熱中症予防対策など、体調管理が非常に難しかったのではないかでしょうか。まだしばらくは暑い日が続きますが、学校生活のリズムにできるだけ早く戻していきましょう。正門前の花壇には、6月に9組の生徒たちが植えた向日葵が、伸び伸びと成長し、立派な大輪の花を咲かせています。皆さんも、この向日葵のように、2学期も明るく、元気に毎日を生き生きと学校生活を過ごして下さい。



さて、夏休み明け（課題）テストは自分の力を発揮できましたか？また、夏休みの課題は、すべて完成し、期日に提出できるでしょうか？まず、2学期のスタートを気持ちよくしっかりと切って欲しいと思います。2学期には、新型コロナウィルス感染症拡大防止の影響により、例年とは形式や内容を大きく変更していますが、クラスや学年の団結力を発揮する貴重な場でもある「体育大会」や「合唱コンクール」を予定しています。これらの行事は、皆さん一人一人が輝き、自分の力を大いに発揮し、伸ばしていく絶好の機会であるとともに、仲間との信頼や思いやり・優しさを共有する場であると思います。例年とは、形式など変わったとしても、先輩たちが培ってきた修学院中学校の素晴らしい歴史や文化をさらに継承・発展しつつ、この新型コロナ禍の中でも、「これだけのことができるんだ！」という、皆さんの心意気を見せてくれることを願っています。ただし、日々のニュースでも報道されている通り、日本全国で感染が拡大し、感染経路不明者も多く、誰が感染してもおかしくない状況となっています。感染拡大の状況によっては、現在予定している学校行事も実施できるかどうかはわかりません。2学期以降も、「新しい生活スタイル」の徹底を一人一人が意識を高く持つと共に、感染者に対する誹謗・中傷や差別は絶対にあってはならないことから、人に対する思いやりを持って、「心の距離は近く」を意識してほしいと思います。



また、3年生は、学校行事に取り組みながら、自分の進路実現に向けて一歩ずつ前進していく大事な2学期となります。不安があるかもしれません、これまで通り、日常の学習を積み上げながら、皆さんこれまでの努力は、決して皆さんを裏切らないと思います。わからないことがあれば、担任の先生をはじめ、教科担当の先生にどしどし聞いて下さい。体育系部活動で、3年生の代替大会に参加する人は、悔いのないように頑張って下さい。1・2年生は、3年生から引き継ぎ、生徒会活動をはじめ、部活動など学校の中心として活躍することを期待しています。

【8月・9月・10月中旬までのおもな学校行事】



- 8月25日（火）～8月28日（金）…健康生活チェック
- 8月27日（木）～9月 2日（水）…SCW（修学院チャレンジウィーク）
- 9月 4日（金）…2年学習確認プログラム（2～6限）
- 9月 7日（月）～…合唱練習開始
- 9月 9日（水）…2年ケータイ教室（6限）
- 9月17日（木）…公立高校説明会・修学旅行説明会（6限）
- 10月 7日（水）…体育大会「準備」（5・6限）
- 10月 8日（木）…体育大会【学年別】（雨天時、翌日に順延）
- 10月13日（火）…合唱コンクール【学年別】（京都コンサートホール）



※保護者の皆様には、夏季休業期間中、お子様の健康観察をはじめ、感染拡大予防・熱中症予防など、多大なるご協力をいただきありがとうございます。無事に2学期を迎えるため保護者の皆様のおかげと感謝しております。ご存じのように新型コロナウィルスの感染が拡大しており、学校の教育活動も今後変更を余儀なくされるような状況ですが、教職員一丸となって、子どもたちが安心して、安全で有意義な学校生活を送れるよう尽力してまいります。何卒、今後ともご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。